

## Jumat Berkah, Kapolsek Aikmel Salurkan Perlengkapan Sekolah Untuk Anak Yatim

Syafruddin Adi - [LOMBOKTIMUR.GO.WEB.ID](http://LOMBOKTIMUR.GO.WEB.ID)

Dec 29, 2023 - 13:09



*Kapolsek Aikmel saat menyerahkan bantuan perlengkapan sekolah untuk anak yatim di Kecamatan Lenek, (29/12/2023)*

Lombok Timur NTB - Kapolsek Aikmel Iptu Faisal Amri S.Tr.k., mengunjungi salah seorang anak yatim di wilayah D usun Karang Tojang, Desa Lenek Pesiraman, Kecamatan Lenek untuk menyerahkan bantuan berupa perlengkapan Sekolah seperti Pakaian seragam lengkap, tas sekolah, sepatu serta alat tulis menulis

untuk kebutuhan anak tersebut, Jum'at (29/12/2023).

Penyerahan bantuan tersebut disampaikan Kapolsek Aikmel dalam Jum'at Berkah yang merupakan terobosan Kapolsek Aikmel dalam rangka membantu dan menolong warga masyarakat di wilayah hukumnya yang kurang mampu.

Usai melaksanakan kegiatan tersebut, Kapolsek Aikmel kepada media ini menuturkan bahwa kegiatan berbagi yang dilakukan dalam Jumat berkah ini merupakan bentuk kepedulian terhadap sesama yang kurang mampu.

“Baru saja kami kunjungi kediaman salah seorang Anak yatim di kecamatan Lenek yang memang betul-betul butuh uluran tangan kita. Semoga apa yang kami berikan barusan dapat bermanfaat bagi anak tersebut untuk menunjang pendidikannya,”ucap Kapolsek Termuda di Jajaran Polda NTB ini.

Amri sapaan akrabnya menceritakan bahwa bermula dari adanya informasi tentang adanya salah seorang Anak yatim di wilayah dusun tersebut sedang membutuhkan keikhlasan demi meringankan beban kebutuhan hidupnya dimana anak tersebut sedang menjalani pendidikan di salah satu sekolah namun tengah membutuhkan kelengkapan sekolah.

Mendapat informasi tersebut Kapolsek Aikmel bersama anggotanya melakukan pengecekan ke kediaman Anak yatim yang bernama Najwa Susilawati tersebut.

“Memang benar Anak tersebut benar-benar membutuhkan keikhlasan kita semua. Alhamdulillah kami berkesempatan membatunya dengan memberikan seluruh perlengkapan sekolah,”tutupnya. (Adb)